



18 de mayo Día Internacional de los Museos



Huawei Conectividad más inclusiva para promover la transformación digital en LATAM

Luces del tablero de tu auto el significado cada uno



Huawei Conectividad más inclusiva para promover la transformación digital en LATAM



Durante la Cumbre COMPASS 2024 en Shenzhen, China, Huawei destacó la importancia de una conectividad inclusiva y un papel proactivo del gobierno en la región. Además, Huawei se compromete a continuar innovando tecnológicamente y colaborar con socios locales en América Latina para impulsar la construcción de la infraestructura digital, como 5G y la nube, facilitando así la transformación digital de más empresas y el acceso conveniente a la tecnología digital para más personas.

El presidente de la región de América Latina de Huawei, Daniel Zhou, el 15 de mayo. Zhou señaló que la transformación digital en América Latina está acelerándose, y el desarrollo de tecnologías como el 5G y la nube se encuentra en una etapa crucial. Destacó que un entorno de mercado abierto, justo, cooperativo y de beneficio mutuo sería propicio para la construcción y desarrollo de la infraestructura digital, facilitando así una conexión más amplia y equitativa.

Zhou dijo que Huawei se ha comprometido a construir infraestructura de red en Latinoamérica y para Latinoamérica, promoviendo una conexión más amplia y facilitando el acceso a la información y los servicios. En el primer trimestre, Huawei logró operaciones y desarrollo constantes.

Sus ingresos operativos fueron de alrededor de US\$24,700 millones, un aumento de 36.7% interanual, y su beneficio neto fue de US\$2,720 millones, un aumento de 564% interanual. Este crecimiento se atribuye a la digitalización, la inteligencia y la descarbonización del sector, así como al apoyo y confianza de los clientes y socios, mencionó Zhou.

Durante el último año, Huawei Cloud ha experimentado un desarrollo sólido en América Latina, convirtiéndose en el proveedor de servicios en la nube con mayor cantidad de nodos en la región.

Cada año, se lanzan más de 40 nuevos servicios y se atiende a más de 5,300 clientes, incluidas más de 60 instituciones financieras, más de 200 empresas de medios, más de 100 minoristas y más de 200 clientes de SAP en la nube. En 2022, el número de usuarios en la nube aumentó en más del 100%, mientras que el número de socios creció en más del 90%.

Causas de la electricidad estática

Seguramente has experimentado esa sensación molesta de recibir una descarga eléctrica al tocar alguna superficie. La electricidad estática es una acumulación de carga eléctrica en la superficie de un objeto. Esta carga se acumula cuando hay un desequilibrio entre las cargas positivas y negativas en un material.

Todos los objetos están formados por átomos, que tienen protones (carga positiva) y electrones (carga negativa). Normalmente, los objetos tienen un número equilibrado de protones y electrones, lo que los hace eléctricamente neutros. Sin embargo, cuando los electrones se transfieren de un objeto a otro, se crea una carga estática. I.e. metálica, a otra persona, o incluso a tu propia ropa. Esta experiencia, comúnmente conocida como "toques", es en realidad una descarga de electricidad estática.

Causas de la electricidad estática

- 1. Fricción:** La fricción entre dos materiales diferentes puede causar que los electrones se transfieran de un objeto a otro. Por ejemplo, caminar sobre una alfombra puede cargar tu cuerpo con electricidad estática. Los materiales como el caucho de tus zapatos y la fibra de la alfombra facilitan este intercambio de electrones.
- 2. Condiciones ambientales:** La electricidad estática es más común en climas secos o durante el invierno cuando la humedad del aire es baja. El aire húmedo ayuda a disipar las cargas eléctricas, mientras que el aire seco permite que se acumulen.
- 3. Materiales sintéticos:** El uso de ropa hecha de materiales sintéticos como el poliéster y el nylon puede aumentar la probabilidad de acumular carga estática. Estos materiales no permiten que las cargas eléctricas se disipen fácilmente.



¿Por qué da toques al tocar algo?

Cuando tocas un objeto después de acumular carga estática, estás buscando una manera de equilibrarla. Si el objeto que tocas es un conductor (como metal), los electrones pueden moverse rápidamente entre tu cuerpo y el objeto, creando una pequeña chispa y la sensación de un toque eléctrico. Esta descarga de electricidad estática es lo que sientes como "toques".

¿Cómo evitar las descargas estáticas?

Opta por usar ropa de algodón en lugar de materiales sintéticos. El algodón es un material que permite que las cargas eléctricas se disipen más fácilmente.

Mantener la piel hidratada con loción puede ayudar a reducir la acumulación de carga estática. La piel seca es más propensa a acumular cargas.

Entender las causas y soluciones para la electricidad estática puede ayudarte a evitar esos molestos "toques" y hacer tu vida un poco más cómoda.

18 de mayo Día Internacional de los Museos

El 18 de mayo celebramos el Día Internacional de los Museos, para concienciar a las personas acerca de la relevancia de los museos como medio para el intercambio cultural.

El Día Internacional de los Museos es una fecha ideal no solo para visitar los museos de la localidad, sino para aprender sobre estas organizaciones sin fines de lucro, que ejercen el rol de guardianes para el acervo cultural de la humanidad.

Desde 1977, todos los 18 de mayo se celebra el Día Internacional de los Museos, con una participación activa de alrededor de 37 mil museos y más de 158 países. La jornada mundial tiene como objetivo concientizar sobre la importancia de los museos para el intercambio y el enriquecimiento cultural.

¿Qué podemos encontrar en un museo?

Un museo es una institución sin fines de lucro que ofrece exhibiciones, exposiciones y muestras para la educación y disfrute de sus visitantes, sobre la cultura, arte e historia de diversas partes del mundo. Se dedica a la investigación y conservación del patrimonio material e inmaterial de la humanidad.

Vivimos en un mundo altamente globalizado, donde la cultura está comenzando a dejarse permear por las costumbres y tradiciones de otras latitudes. El aporte de conocimientos de los museos es incalculable, contribuyendo a tener un mayor entendimiento de la identidad del resto de los países del mundo.

En los museos podemos conocer y aprender sobre diversos temas, interactuando con el arte, la historia, la ciencia y la cultura presentes en la muestra de piezas exhibiciones y exposiciones a disposición del público: pinturas, esculturas, fotografías, objetos, adelantos tecnológicos de cada periodo histórico y mucho más.



Es apto para todas las edades y sus instalaciones están acondicionadas para personas con limitaciones físicas y discapacidades visuales. El acceso al público es de bajo costo o gratuito, a excepción de algunas exhibiciones y exposiciones priva los museos no tienen frontera, son una gran red de apoyo que comparte conocimiento y divulga la cultura universal de la humanidad. Das.

Para celebrar el Día Internacional de los Museos, que mejor que visitar alguno de los de tu ciudad, uno que no conozcas o repetir visita a alguna que te haya impresionado.

El significado de que su perro se acuesta en frente de la puerta de su casa



Los perros son considerados los mejores amigos de las personas y son muchas las razones por las cuales se han ganado este calificativo.

Gracias a su lealtad y a su afectuosidad se han convertido en los mejores aliados, los perros son unos animales muy inteligentes y los sitios que escogen para echarse no son al azar. Estos lugares hablan mucho de sus instintos y necesidades, por lo que esta conducta puede tener diversas interpretaciones, desde un instinto de protección hasta la manifestación de ansiedades y deseos de exploración.

Si un perro busca acostarse al frente de la puerta de la casa de su amo, es porque está tratando de proteger a su familia y territorio. Otra posibilidad es que un perro se coloque junto a la puerta cuando su dueño está ausente porque lo está esperando. Esto es más probable si lo hace solo cuando una persona en particular no está en casa, y no lo hace cuando todos están presentes.

También si un perro está frente de la puerta, podría estar tratando de comunicar que necesita salir, ya sea para hacer sus necesidades o para moverse y explorar el entorno.

Esto suele ocurrir cuando las mascotas no han liberado suficiente energía durante el día o ha estado confinada por largos periodos. Esta actitud se presenta en aquellas razas que necesitan tener mucho movimiento.

Las mascotas pueden acostarse afuera de la puerta para llamar la atención y evitar que las personas se vayan durante el día, es importante enseñarle a dormir en otro lugar y proporcionarle suficiente atención durante el día a través de actividades de entrenamiento, ejercicio o juego.

También este sitio al frente de la puerta su perro lo puede relacionar con juego y diversión, pues puede ser el sitio en donde lo recoge todos los días el entrenador.

Finalmente, su mascota puede buscar este sitio por simple comodidad, pues a pesar de tener su cama y varios sitios de descanso dentro de la casa, la entrada de la casa puede resultar placentera para pegarse una buena siesta y refrescarse un rato con el frío del piso.



¿Te prendió un foquito en el tablero de tu auto? el significado de cada uno

Los automóviles tienen varios componentes importantes que deben funcionar a la perfección para que nos podamos trasladar de forma segura, eficiente y podamos prevenir accidentes.

Algunos de los componentes más importantes de los autos son las bolsas de aire, el sistema de frenado, el asistente de cambio de carril, las cámaras de reversa, así como los sistemas eléctrico y electrónico que controlan otros elementos y dispositivos.

Una de las cosas más curiosas que podemos encontrar en un auto son las luces del tablero, dentro de estas luces, hay algunas que lanzan advertencias sobre el funcionamiento de nuestro coche, por lo que debemos conocer su significado, impacto y cómo resolver el problema que está ocurriendo.

Hoy te hablaremos sobre algunas de las luces más frecuentes que aparecen en el tablero de un auto.

Una de las medidas de seguridad y de prevención de accidentes que los ingenieros automotrices y electrónicos han diseñado en los autos son las luces testigo o las luces de advertencia en el tablero de un automóvil, estos son indicadores importantes de problemas potenciales. Algunas de las luces que encienden muy frecuentemente son:

Check Engine (Revisar motor): Indica un problema en el sistema de control de emisiones o el motor. Puede deberse a varias razones, desde un tapón de combustible flojo hasta problemas más graves.

Oil Pressure (Presión de aceite): Advierte sobre una baja presión de aceite, lo que podría indicar una fuga o un problema en la bomba de aceite.

Battery (Batería): Se enciende cuando hay un problema con el sistema de carga de la batería o la batería misma.

Brake System (Sistema de frenos): Indica problemas en el sistema de frenos, como niveles bajos de líquido de frenos o desgaste excesivo de las pastillas de freno.

Coolant Temperature (Temperatura del refrigerante): Alerta sobre temperaturas del motor demasiado altas, lo que puede ser causado por problemas en el sistema de enfriamiento.



ABS (Anti-lock Braking System): Indica un problema con el sistema antibloqueo de frenos.

Airbag (Bolsa de aire): Advierte sobre un problema en el sistema de bolsas de aire, lo que significa que podrían no desplegarse correctamente en caso de un accidente.

Tire Pressure (Presión de los neumáticos): Alerta cuando la presión de los neumáticos es demasiado baja, lo que puede afectar el manejo y el consumo de combustible.

Transmission Temperature (Temperatura de la transmisión): Indica un aumento inusual en la temperatura de la transmisión, lo que podría sugerir problemas en el sistema de enfriamiento de la transmisión.

Si tu auto tiene encendida una alarma o luz testigo, es importante que no lo ignores, pues dependiendo de qué luz sea, este puede ser muy importante para la seguridad y el funcionamiento de tu auto. Si ya identificaste el problema debes de tratar de solucionarlo, en caso de que no lo logres, te recomendamos visitar la agencia de tu auto o un mecánico de tu confianza. Recuerda que ignorar los problemas no es una solución.

¿Porque el magnesio es esencial para el cuerpo?

El magnesio es importante para muchos procesos que realiza el cuerpo. Por ejemplo, regula la función de los músculos y el sistema nervioso, los niveles de azúcar en la sangre, y la presión sanguínea. Además, ayuda a formar proteína, masa ósea y ADN.

El magnesio es un mineral esencial para la salud por los beneficios que brinda al organismo, como mantener los huesos, corazón y cerebro funcionando bien. Por eso es importante saber cuánto se debe tomar según la edad. El magnesio es necesario para más de 300 reacciones bioquímicas en el cuerpo. Ayuda a los músculos y huesos fuertes, a los nervios, brinda soporte a un sistema inmunitario y mantiene constantes los latidos del corazón. Estos son unos de los beneficios del consumo de magnesio.

Magnesio para bajar la presión arterial y el corazón

Los suplementos de magnesio bajan la presión arterial alta, factor de riesgo principal para la enfermedad cardíaca y el derrame cerebral.

Magnesio para la diabetes

El magnesio ayuda al cuerpo a procesar el azúcar y a la vez a reducir el riesgo de resistencia a la insulina, un trastorno que lleva a la diabetes.

Magnesio para evitar la osteoporosis

Este mineral es clave para mantener huesos sanos, al propiciar una mayor densidad ósea y reducir el riesgo de fracturas de huesos y de osteoporosis.



Qué alimento es más rico en magnesio

El magnesio se encuentra naturalmente presente en los alimentos y se agrega a ciertos fortificados. Es posible obtener las cantidades recomendadas de magnesio mediante el consumo de una variedad de alimentos, entre ellos:

Legumbres, nueces, semillas, cereales integrales, hortalizas de hojas verdes (como la espinaca).

Cereales para el desayuno y otros alimentos fortificados.

Productos lácteos como leche, yogur y derivados.